

Carta al Director

Ayer al coger el autobús, lo volví a ver. El pasado domingo en misa¹⁾, también. El problema es que hace ya tanto tiempo que se hace que ya nos estamos acostumbrando. Me refiero al extendido y pésimo hábito de apoyar los pies donde no se debe. En el autobús en el asiento de enfrente. En misa en el reclinatorio²⁾. En el tren hay algunos que creen que, en vez de asientos, son tumbonas.

¿Acaso no les han enseñado en casa cómo hay que sentarse? ¿Cuál es la forma correcta? ¿No les han explicado dónde poner los pies? Seguramente los padres de más de uno están leyendo ahora con los pies en la mesa. **Sebastián Lorente Romagosa. Sitges**

de: <https://www.lavanguardia.com>, 22-01-2022

noot 1 la misa = de katholieke kerkdienst

noot 2 el reclinatorio = de bidstoel, de knielbank